



**Comunicado No. 001**  
**Sobre el estado de salud del Consejero Mayor ONIC**

**Colombia, 23 de enero de 2021 (2:30 p.m.).** Desde la Organización Nacional Indígena de Colombia - ONIC y la Organización Indígena Kankuama - OIK emitimos este comunicado sobre el estado de salud del Consejero Mayor y miembro del Pueblo Kankuamo, Luis Fernando Arias Arias, quien desde el pasado martes 19 de enero se encuentra internado y recibiendo atención médica especializada en la Clínica General del Norte de Barranquilla, con tratamiento de la tecnología ECMO. Dentro del procedimiento normal de la terapia con esta tecnología, se requiere diariamente de la donación y utilización de sangre de cualquier tipo.

Por esta razón, el objetivo de la campaña #TuSangreSalvaVidas es sensibilizar a las personas para que realicen sus donaciones voluntariamente.

Agradecemos a todas las personas su solidaridad y genuino interés en la salud de Consejero Mayor de la ONIC, al tiempo que solicitamos encarecidamente no divulgar y difundir falsas informaciones sobre su estado de salud o sobre la atención médica en curso.

Nuestro hermano y Consejero Luis Fernando Arias Arias se encuentra estable, con buenos indicadores de sus sistemas vitales y continúa en tratamiento, siendo atendido con un alto nivel de calidad médica por parte del talento humano de la prestigiosa institución referida.

**ORGANIZACIÓN NACIONAL INDÍGENA DE COLOMBIA – ONIC y ORGANIZACIÓN INDÍGENA  
KANKUAMA - OIK**